

Feedback zur Klassenreise nach Prag im Februar 2018

	Positiv	Tipps / Kritik
Reiseleitung	<ul style="list-style-type: none"> → Die Reiseleiterin hat uns einen guten Überblick über die Stadt gegeben. → Nette und freundliche Reiseleiterin. → Ich fand die Reiseleiterin sehr gut. Sie konnte viel erklären. 	<ul style="list-style-type: none"> → Silvia sollte eine Wegbeschreibung oder Karte zu Lidl / Supermärkten haben. → Silvia sollte beim Sightseeing-Spaziergang längere Pausen für z.B. Fotos lassen.
Frühstück		<ul style="list-style-type: none"> → Das Frühstück sollte etwas teurer sein, dafür aber auch eine größere Speiseauswahl bieten (z.B. frisches Brot). → Für unsere Gruppengröße hätten wir einen größeren Frühstücksraum benötigt – zumindest aber für jeden einen Stuhl. → Das Frühstückspersonal sollte freundlicher sein. Der Tag beginnt mit einem Lächeln viel schöner!
Wetter		<ul style="list-style-type: none"> → Es war sehr kalt. Wir hätten eine andere Jahreszeit für Prag wählen sollen.
Programm	<ul style="list-style-type: none"> → Die Ausflüge waren alle toll. → Pilsen → Die Rundgänge in der Stadt waren toll und auch sehr informativ. → Das Knödelessen in Pilsen war gut. 	<ul style="list-style-type: none"> → Die Bestellung an einem Tisch hat am Montag im Restaurant gar nicht geklappt.
Die Zimmer	<ul style="list-style-type: none"> → Ich fand es gut, dass die Zimmer jeden Morgen gesaugt und die Betten ordentlich gemacht worden sind. → Die Zimmer waren gut. 	
Das Hotel	<ul style="list-style-type: none"> → Das Hotel war gut und sehr zentral. → Gut war die Nähe zur Bar. 	
Fazit	<ul style="list-style-type: none"> → Die Klassenreise hat Spaß gemacht. → Prag ist eine schöne Stadt. 	